

Der Beirat Schwachhausen möge beschließen:

Der Beirat erklärt sich mit den Zielen der seit Wochen stattfindenden Demonstrationen von Schülerinnen und Schülern unter dem Motto „Fridays for Future“ solidarisch.

Der Beirat appelliert an alle Schulleitungen im Beiratsgebiet, das Engagement der Schülerinnen und Schüler wohlwollend zu begleiten. Eine Behandlung der Thematik der Klimakrise in der Schule wäre wünschenswert.

Begründung:

Das politische Engagement der Schülerinnen und Schüler für den Klimaschutz verdient Respekt. Lange genug haben Erwachsene beklagt, die Jugend von heute sei unpolitisch und zu wenig an politischen Prozessen interessiert.